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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年１月５日（金）       ９時５８分開議 

                   １１時３０分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 欠 席 委 員 竹原信一委員 

 

６ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

７ 会議に付した事件 

・団体との議員と語る会について 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １月５日（金）               開 議  ９時５８分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

時間前ですけれども、全員お揃いですので広報広聴委員会を始めたいと思います。 

本日は、竹原信一委員が風邪のために欠席という届け出がございました。 

本日の進め方については、レジュメに沿ってやりたいと思います。 

１番として鶴翔高校生との議員と語る会についての開催概要ですが、⑴別紙を進行案

として御参照ください。１、２分、まずごらんください。 

確認のため休憩いたします。 

 

（休憩 １０：００～１０：５６） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻します。 

別紙のとおりの概要として、ただし役割については、１、グループ司会として広報委

員が務める。２、グループの書記として要点筆記を議員が行い、模造紙への記入は生徒

にお願いしたいと。そして３としてグループの発表は生徒にお願いしたいということで

高校側と調整をさせていただきたいと思います。その中でグループ司会と要点筆記の議

員については、議員同士でもし必要があれば交代、担当を決めるというふうにしたいと

思います。 

グループの分け方、議員側のグループの分け方ですけれども、広報委員６人がそれぞ

れ白石、渡辺、濵﨑、仮屋園、西田、竹原信一として、そのそれぞれの班に白石のグル

ープには木下、大田各議員、渡辺委員のグループには野畑、牟田の各議員。濵﨑委員の

グループには濵田、岩﨑の各議員。仮屋園委員のグループには竹原恵美、中面各議員。

西田委員のグループには山田議員。竹原信一委員のグループには濵之上議員というふう

に分けたいと思います。そして、それぞれの班にテーマをあらかじめ振り分けて高校側

にもそのテーマごとに生徒を配して、希望も加味して配してもらいたいというふうにお

願いしたいと思います。 

テーマとして、白石のグループが４番、１番。渡辺委員のグループが４番、２番。濵

﨑委員のグループが４番、３番。仮屋園委員のグループが４番、１番。西田委員のグル

ープが４番、２番。竹原信一委員のグループが４番、３番というテーマで割り振りたい

と思います。 

またですね、議員、生徒が親しみを持ちやすいようにネームタグを用意して自己紹介

の補足としたいと思います。 

その他、皆さまから何かございませんでしょうか。 

資料として、事前に生徒に配る資料としてお手元にございますが、阿久根市のデータ

ですね、を配布したいと思います。また、阿久根市報については、毎回２０部ほど既に

高校には配布されているということですので、それに加えて今回、市議会だよりをです

ね、過去２号ほどの分を人数分、生徒が４０名であれば４０部、事前に見ていただくよ

うに配布したいと思います。 

高校からは、高校の広報誌、潮の風というのをいただいておりますので、これは事前

に各議員に配付したいと思います。あと、潮の風に加えて学校の簡単な概要ですね、生

徒が何人でどういうコース、学科があるということぐらいはこちらで１枚にまとめてで

きればと思います。 

このあと、きょうまとまったことを鶴翔高校に伝えて、もし大きな変更があればです
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ね、また今度は集まる機会がなければ皆さんには文書、メール等で変更点をお知らせを

したいと思いますが、それでよろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

濵﨑國治委員 

その他のその他でいいんだけど、この資料で結婚と離婚が、1カ月に結婚が６．５組、

離婚が３．１組、２組に１組は離婚してるということなんですが、これは住民票上なの

か、それとも戸籍上なのか。どうも戸籍上のような気がすっとな。阿久根市内で２組に

１組が離婚というのは。 

白石純一委員長 

休憩に入ります。 

 

（休憩 １１：０２～１１：２８） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻ります。 

集合については、３０分前の１５時２０分に現地、鶴翔高校集合として３０分で各班

の打ち合わせをしていただきたいと思います。その他皆さんから御質問、御意見はござ

いませんでしょうか。 

［「なし」と呼び者あり］ 

なければ、以上で鶴翔高校生と議員の語る会については以上で終わります。 

その他については何かございませんでしょうか。 

議会だよりの各委員の提出は済んでいますでしょうか。 

［発言する者あり］ 

よろしくお願いします。 

そのほかなければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １１時３０分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


